

Arbeitsausschuss 1:

Antrag zum Bericht der Lutherischen Stunde

Die 12. Kirchensynode möge beschließen:

Die 12. Kirchensynode dankt dem Vorstand und ausdrücklich auch den im November 2010 ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Pfarrdiakon Detlef Löhde und Propst i.R. Manfred Weingarten für ihren umfangreichen Einsatz für die „Lutherische Stunde“ im Berichtszeitraum.

Die Synode bittet, den im Bericht angedeuteten Konflikt zwischen altem und neuem Vorstand intern zu bearbeiten.

Ferner bittet die Synode den Vorstand der „Lutherischen Stunde“ nach Wegen zu suchen, die Zusammenarbeit mit der Lutherischen Kirchenmission neu ins Auge zu fassen mit dem Ziel, die vorhandenen personellen und finanziellen Möglichkeiten optimal zu nutzen.

Die Synode unterstützt das Anliegen der „Lutherischen Stunde“, die Gemeinden in ihren missionarischen Bemühungen zu motivieren und zu fördern. Auch dieses Vorhaben könnte in Zusammenarbeit mit der Lutherischen Kirchenmission umgesetzt werden.